



COLUMNAS DE 2 DE MARZO 2021



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Avenida Jaime Almeida

En el convulsivo ambiente nacional surgen informaciones que confortan como la de *MILENIO* ayer: el nombre del añorado y querido Jaime Almeida será impuesto a una avenida de su natal Chihuahua. Periodista, compañero, amigo, se despidió de mí el último jueves de mayo de 2015, al terminar la grabación del que sería nuestro último programa de *El Asalto...* musical juntos. Viajaba el viernes a Paraíso, Tabasco, para encabezar un coloquio sobre el bolero y presentar a Los Dandys. El sábado me despertó la llamada de nuestra colaboradora Marisa de León: "Murió Jaime, Carlos. Le dio un paro cardíaco en su cuarto del hotel..."

La nota sobre el homenaje me remitió al Jaime con quien conviví tan estrechamente sus últimos años gracias a Pancho González, con quien cultivó una relación más antigua y estrecha que la mía. Con Marisa en la cacería de sonidos periodísticos, Jaime hizo posible las primeras transmisiones de los reporteros y colaboradores de *MILENIO* para los noticiarios radiofónicos de Multimedia. Me pasó con él algo parecido a lo que Benedetti le escribió a uno de sus amores y aventuro de memoria: *usted es la respuesta a la pregunta que no me había formulado*. Al menos un día de la semana ya no tendría que pensar en a quién invitar. Jaime y yo conduciríamos *El Asalto...* de cada viernes, él haciéndose cargo de los artistas y yo feliz de su virtual patíño, deslumbrado siempre por su erudición en temas y personajes musicales de todos los tiempos, géneros y ritmos.

Por él sé que la educación musical forma sociedades inteligentes y mejor organizadas: en el periodismo se busca *dar la nota*; en la política *se orquestan* propuestas y campañas; el machuchón es quien lleva *la batuta* y a los más ambiciosos se les *da cuerda* para que *desafinen* y queden fuera del *concierto social*. Israel Navarro rescata lo que le conté a Joaquín López-Dóriga: la espontaneidad que se nos daba a Jaime y a mí para salvar emisiones cuando nos fallaba un invitado: como remedos de Chano y Chon, jugábamos a preguntarnos trivialidades cuyas respuestas debían ser otras interrogantes, o nos retábamos a tararear canciones que comenzaran con alguna letra o color.

Lo conocí en 1970, reportando él para Jacobo Zabludovski en Televisa y yo para el periódico *El Día* de Enrique Ramírez y Ramírez. Lo seguí en su Estudio 54 y un poco al asumir él la dirección de la XEW. Tarde, pero a tiempo, nos reencontramos y hermanamos en *MILENIO*.

A Jaime se le reconoce por su apabullante cultura musical y menos por su dominio de la pintura. En 2013 hizo en acuarela y me regaló de cumpleaños un retrato perfecto que atesoro en mi egoteca.

También un centenar o más de antiguos y divertidos comerciales radiofónicos.

La regidora de Chihuahua, Adriana Díaz Negrete, renombrará Jaime Almeida la avenida que hoy se llama El Parque y que corre a lo largo de El Palomar.

Allí también, como en muchos y muchas que lo adoramos, anidará la memoria del inolvidable Jaime, a quien madrugó un infarto al miocardio hace ya casi seis años...

COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

El "Toro", candidato presidencial

Son como los que dicen que hay que caer al fondo del pozo para ver mejor la salida.

Florestán

Desde un principio, la candidatura de Félix Salgado Macedonio al gobierno de Guerrero por Morena estaba condenada al descrédito y al conflicto interno.

Pero el senador con licencia siempre gozó del apoyo del Presidente de la República.

El *Toro sin cerca* ha sido un factor de conflicto y escándalo. Hay quienes señalan que en su alcaldía de Acapulco, 2005-2008, convirtió al puerto en el foco de inseguridad y violencia que es hoy. Ya había sido candidato del PRD al gobierno de ese estado en 1993 y 1999 sin éxito.

Tras algunos años perdidos, reapareció en las filas de Morena como candidato al Senado, lo que logró con el apoyo del mismo López Obrador.

Para las elecciones del 6 de junio pidió licencia para registrarse como aspirante de Morena al gobierno de Guerrero con otros 16, y tras una *encuesta* que nadie vio, Mario Delgado lo declaró candidato, lo que provocó un rechazo de las mujeres entre un empecinamiento para sostenerlo y un movimiento en su contra.

El Presidente descalificó una y otra vez esos señalamientos. Los calificó de *politiquerías de los tiempos electorales* y de ser un *asunto de Morena*, cuando el tema de la violencia contra las mujeres ni es un asunto de politiquería ni de tiempos electorales ni de un partido, por más Morena que sea, ni importado. Así, el sábado la *Comisión Nacional de Honestidad (sic) y Justicia* de ese partido dio un mortal triple, llamó a una nueva selección de candidato, pero antes lo eximió de todas las acusaciones, lo que avaló Delgado al declarar que sus derechos políticos estaban intactos.

Veremos qué pasa esta semana, porque la campaña empieza el viernes y Morena no tiene candidato. A menos que estemos viendo el regreso del *Toro sin cerca*. Total, ya fue exonerado por el partido.

RETALES

1. COMUNICADO. Leí el boletín del gobierno de México sobre el encuentro López Obrador-Biden y me queda claro que la relación que había con Trump cambió. Sobre el tema de las vacunas que quería el presidente de México, la Casa Blanca adelantó antes del encuentro que no daría ni una hasta inmunizar a todos los estadounidenses, y que después de eso verían. Vacunaron el tema antes de la llamada;

2. OBVIA. Patricia Armendáriz, la de la *crítica a la base de la pirámide*, ya se registró como candidata plurinominal a diputada por Morena, claro, no vaya a tener que pisar la banquetta, el poder enloquece. Y todo por una cena en la Casa Blanca con Trump y unos tuits a favor de AMLO; y

3. ENGAÑO. No entiendo el engaño sobre la hospitalización de Hugo López-Gatell desde el miércoles pasado, que desmintió la Ssa y el mismo Jenaro Villamil. Conozco y aprecio a Hugo, pero no me da para comprender la mentira sobre su ingreso al hospital del Centro Citibanamex. Me preocupa por qué lo ocultaron, por qué lo negaron, para qué mintieron.

- Excélsior: Juegos de Poder / [¿Rostizar a fuego lento a García Cabeza de Vaca?](#) / Leo Zuckermann (p.13)
- Universal: Espectro / [La 4T apuesta por el fin del PAN y de los *neoliberales*](#) / Javier Tejad (p.20)
- El Heraldo: Historias de lo Inmediato / [Cabeza de Vaca se hunde](#) / Álvaro Delgado (p.9)
- Universal; Historias de Reportero / [Una reunión que pinta de cuerpo entero al presidente](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- Universal: Serpientes y Escaleras / [Mentadas al presidente. ¿se agotó el "somos distintos"?](#) / Salvador García Soto (p.8)
- Universal: [Poco diálogo, mucha confrontación](#) / Alberto Aziz Nassif (p.11)
- Milenio: Pensándolo Bien / [Biden-AMLO, matrimonio de inconveniencia](#) / Jorge Zepeda Patterson
- Financiero: Estrictamente Personal / [Biden impuso agenda](#) / Raymundo Riva Palacio (p.36)
- Universal: [¿Contra la corrupción?](#) / José Woldenberg (p.11)
- Universal: Retrato Hereje / [La UIF, el Cártel Inmobiliario... y un divorcio](#) / Roberto Rock (p.7)
- Universal: En Tercera Persona / [La masacre de Rucias Negras](#) / Héctor de Mauleón (p.5)
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.13)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.15)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.64)
- Financiero: [Confidencial](#) (p.33)
- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)
- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Heraldo: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- *Entusiasmo a mujeres universitarias proyecto de Yolanda Ballesteros*
- *Inédita la participación de una mujer en un proceso oficial de sucesión en UAEM*

- **Podría convertirse en la bandera de las féminas**
- **Y sectores que consideran que es tiempo de que la auriverde tenga una mujer rectora**
- **Mariela Gutiérrez y Raciél Pérez los únicos alcaldes de MORENA con mayor probabilidad de ganar la reelección**
- **Se reúnen Enrique Vargas, Fernando Flores y Elisa Quijada**
- **Defensa de García Cabeza de Vaca debe ser política, por ahora, aclara Max Alexander**

La Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) dio a conocer el calendario de las comparecencias para los tres aspirantes a la Rectoría, llama la atención la presencia, por primera vez en este tipo de procesos, de una mujer, como es el caso de la ex secretaria de Cooperación Internacional, Yolanda Ballesteros Senties.

Alfredo Barrera Baca, el rector en funciones, rendirá su último informe de labores el día de mañana, no será en el Aula Magna como lo marcaba la tradición, mientras que el jueves -un día después- iniciarán las jornadas de comparecencias que se conocen como las campañas por la sucesión.

Es importante recordar que el jueves pasado, la Comisión Especial Electoral entregó el acta de registro como aspirantes a Yolanda Ballesteros Senties; Carlos Eduardo Barrera Díaz y Luis Raúl Ortiz Ramírez, además negó el documento a la señora Aurora López Rivera.

Yolanda Senties, Barrera Díaz y Luis Raúl Ortiz tendrán la oportunidad de plantear su plan de trabajo a la comunidad universitaria, en modalidad mixta: presencial y virtual, ante la pandemia del coronavirus que impide actos con alta afluencia de personas.

Barrera iniciará este ejercicio el jueves a las diez de la mañana en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia; Luis Raúl Ortiz en la Facultad de Antropología y Yolanda Ballesteros en la Facultad de Turismo y Gastronomía.

De acuerdo con las bases de la convocatoria, todos los procedimientos de comunicación de los aspirantes serán regulados por la Dirección General de Comunicación Universitaria, incluso no podrán realizar transmisiones en vivo en sus redes sociales.

La interacción por este medio será de la siguiente manera: La Comisión Especial Electoral decidirá mediante sorteo las fechas en que los aspirantes podrán transmitir en vivo, cuya producción correrá a cargo de UAEMEX Tv, únicamente en la red de Facebook de la universidad.

De los tres aspirantes, los hombres formaban parte del gabinete de Alfredo Barrera, mientras que Yolanda Ballesteros fue secretaria en dos gestiones, fue secretaria de Extensión y Vinculación, de 2009 al 2012 y secretaria de Cooperación Internacional, de 2015 al 2017.

Su segunda participación fue en la gestión de Jorge Olvera García, actual presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), en la cual fue mencionada como una fuerte aspirante a sucederlo.

La participación de Yolanda Ballesteros entusiasmó a diversos sectores de la institución, ya que se trata de la primera vez que se permite que una mujer compita por la Presidencia del Consejo Universitario, aunque también es importante señalar que en otro momento fue mencionada como un perfil viable.

En la actual coyuntura Yolanda Ballesteros podría convertirse en la candidata de las mujeres, justo cuando precisamente en esta administración, dicho sector se hizo sentir por actos de acoso y violencia en su contra.

La universitaria cuenta con las simpatías de diversas consejeras, incluso se sabe que ante el respaldo que tuvo, la Comisión Electoral tuvo que aprobar su registro como aspirante al cargo.

La participación de esta aspirante aportó durante la gestión de Olvera García a la internacionalización de la Autónoma mexiquense, por ello en esa época fue considerada como una fuerte aspirante a la Presidencia del Consejo Universitario, con ello queda claro que no es una funcionaria producto del impulso del rector en turno.

Carlos Eduardo Barrera renunció a la Secretaría de Investigación y Estudios Avanzados para poder participar, se trata de un personaje a quien se le reconoce cercanía con el ex rector Efrén Rojas Dávila, quien actualmente es coordinador de estructuras del Senador Higinio Martínez Miranda, líder del Grupo de Acción Política (GAP) del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA).

Luis Raúl Ortiz renunció a la Oficina del Abogado General de la UAEM, estuvo en la Oficina de la Defensoría y fue secretario de Rectoría. Ortiz es gente muy cercana al rector Alfredo Barrera, tan es así que este último fue su padrino de bodas. Habrá que estar atentos al desarrollo de las comparecencias.

Atajos

Por la izquierda: Los alcaldes morenistas de Tecámac y Tlalnepantla, Mariela Gutiérrez Escalante y Raciél Pérez Cruz, respectivamente, son quienes tienen mayores probabilidades de ganar la elección consecutiva en los comicios locales próximos, de acuerdo con la medición de Febrero de la empresa Consulta Mitofsky.

Es importante recordar que MORENA gobierna los municipios de mayor relevancia económica, política y poblacional del estado de México, pero en relación a todos, los presidentes Municipales de Tecámac y Tlalnepantla, son los que presentan mayor porcentaje de aprobación, entre sus homólogos.

Los ediles referidos se sumaron al proyecto morenista por lealtad al actual mandatario nacional, Andrés Manuel López Obrador, toda vez que a diferencia del resto, no son considerados incondicionales de los liderazgos que encabezan las corrientes internas.

Incluso Raciél Pérez tiene presencia en diversos municipios, donde militantes y simpatizantes lo consideran su líder político.

Por la derecha: Buenas noticias para el empresario mexiquense Fernando Flores Fernández, quien será el abanderado de la coalición "Va por el Estado de México" (PAN-PRI-PRD), quien compartió ayer

una fotografía donde aparece junto al alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar y la ex candidata a la alcaldía de Metepec, Elisa Quijada.

Quijada forma parte de la estructura "México Libre" que encabezan Felipe Calderón Hinojosa y Margarita Zavala Gómez del Campo, a quien han buscado diversas fuerzas partidistas con la intención de sumarla a sus filas en los comicios locales próximos.

Por cierto, en la encuesta de "Massive Caller", Enrique Vargas es el único mexiquense que aparece en la lista de los 20 presidentes Municipales con mayor porcentaje de aprobación.

La medición que se dio a conocer el 25 de Febrero pasado ubica al huixquiluquense con un 58.4 por ciento de aprobación y con el 55 por ciento de probabilidad de ganar otra elección.

Obviamente Vargas del Villar no será el abanderado panista, pues su partido competirá con la señora Romina Contreras de Vargas.

Por la izquierda2: El síndico de MORENA en Naucalpan, Maximiliano Alexánder Rábago, explicó a través de redes sociales el proceso de desafuero que inició la Comisión Instructora de la Cámara de Diputados Federal en contra del gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

En su transmisión semanal donde explica procedimientos jurídicos de interés para los habitantes, el catedrático de la UNAM explicó que la Fiscalía General de la República presentó argumentos a la Cámara de Diputados para retirarle el fuero al mandatario estatal, y serán los legisladores quienes analicen las pruebas.

De aprobar la petición, García Cabeza de Vaca quedará sin inmunidad y, luego, el Poder Judicial de la Federación decidirá si los elementos son suficientes para detenerlo.

Sin embargo fue claro en el sentido de que quien retire el cargo o no al gobernador es la Cámara de Diputados de Tamaulipas, en virtud de que los legisladores federales únicamente votarán a favor o en contra la procedencia de la solicitud de la Fiscalía.

Aclaró que esta última decisión no depende del Ejecutivo, sino del Poder Judicial, donde se determinará si el mandatario sigue el proceso en libertad o bajo prisión preventiva oficiosa.

Max Alexander criticó que los panistas acusen persecución política contra su gobernador, ya que esto es intrascendente en este momento, ahora el asunto tiene que ver con decisiones políticas en la Cámara de Diputados.

"La defensa del gobernador debe estar trabajando en la vía política en la Cámara de Diputados, esta no decidirá su culpabilidad sino la posibilidad de proceder penalmente en su contra, esto lo ha interpretado en dos ocasiones la Suprema Corte de Justicia", afirmó.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Conferencia virtual

El coordinador de la bancada de Morena en la LX Legislatura, **Maurilio Hernández**, ofreció una conferencia de prensa virtual en la que abordó diversos temas a tratar en este periodo legislativo, y hay una iniciativa de su grupo parlamentario, que impulsará la cancelación definitiva de la licencia de manejo a quienes conduzcan en estado de ebriedad, la penalización de la venta de alcohol a menores de edad y que el gobernador rinda ante el Pleno legislativo su informe anual de labores. Bueno, pues los tres temas son sumamente importantes, no cabe duda. El legislador morenista aseguró que el trabajo legislativo está blindado ante los temas electorales...Y quizá para muestra de ese blindaje electoral, está el dictamen de la Comisión de Límites Territoriales de la LX Legislatura del Estado de México, en torno al tema de San Mateo Ixtacalco, que no se votó y se regresó a comisiones, a petición de la diputada **Mariana Uribe**, quien argumentó que debido a los procesos electorales, y para evitar que se utilice como bandera política, solicitaba una moción suspensiva, para que se pospusiera la votación hasta después de las elecciones, petición que fue aceptada de manera unánime... El alcalde **Ariel Juárez** dijo que esta petición de la diputada **Mariana Uribe** fue correcta y es un mero trámite legislativo, pero que no festinen priistas y panistas, porque el dictamen está bien sustentado y habrá justicia en este problema generado por gobernantes del PRI...La síndica izcallense **Joanna Felipe Torres**, señaló que esta moción debe ser aprovechada por el presidente **Ricardo Núñez** y la síndica **Alejandra Miranda**, para que demuestren oficio político e interés para hacer una defensa seria del territorio de Cuautitlán Izcalli, y que quienes culpan a los diputados izcallenses y síndicos de estar desinteresados en este tema, se equivocan, y desconocen cómo se manejan este tipo de procesos, porque los representantes legales son en este caso, el presidente municipal y primera síndica.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

Que se vienen cosas y situaciones interesantes en el Congreso local. Primero, la prisa que empieza a agarrarle a la mayoría para sacar temas pendientes, pues la moneda está en el aire y quién sabe si los números les den en la próxima legislatura. No está el horno para bollos, pues, y sería un lujo dejar sus temas emblemáticos para después.

Que en otro aspecto, el presidente de la Junta de Coordinación Legislativa, y aspirante a la reelección, **Maurilio Hernández González**, aseguró que el proceso electoral no va a afectar el trabajo legislativo "porque las fechas de las campañas no coinciden con el periodo ordinario", por lo cual descartan el ausentismo de quienes participarán como candidatos y candidatas. Solo hay que recordar que quienes buscan una nueva chamba o repetir en la misma deberán solicitar licencia para separarse del cargo a

más tardar el 29 de abril y regresarán al último periodo de sesiones después de la jornada electoral. A ver cómo se ponen las cosas. Para el análisis, sin duda.

Que mientras son peras o manzanas, el diputado Marlon Martínez Martínez, coordinador de la fracción legislativa del PRI, a pesar de su juventud muestra colmillo y pronostica que en lo que resta de la actual Legislatura, unos cuantos meses, su bancada seguirá conduciéndose con respeto y apertura al diálogo, y luego expuso el motivo clave de su buena disposición: "la armonía y autonomía que impera entre los tres Poderes, es propicia para construir una relación de cooperación institucional permanente". Buen punto.

Que en medio de un panorama adverso por diversas razones, hay buenas noticias para Zinacantepec y sus habitantes: de acuerdo al Barómetro de Información Presupuestal Municipal del Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO), junto con Zapopan, Jalisco, son los primeros en el país en transparencia de la información respectiva. Ojo en el tema pues, a nivel estatal, los municipios que calificaron más bajo son Chimalhuacán, Tianguistenco y Tultitlán.

COLUMNA ANÓTELO FIGITAL MX

¡Anótelos!... Administrativo del hospital "Adolfo López Mateos" denigra trabajo de enfermeras

Escucha la nota

¡Anótelos!.. Enrique Vargas y Ana Lilia Herrera se reúnen con Fernando Flores, precandidato de Metepec... El PRI extrañará las estructuras de Nueva Alianza, que ahora serán usadas por Morena... Megamovilización de transportistas para hoy... Priistas quieren que regrese Aarón Urbina

Conforme avanzan los días se van aclarando las cosas en los partidos políticos, sobre todo en los que integran las dos grandes coaliciones. Ayer se reunieron Enrique Vargas del Villar, con Ana Lilia Herrera y Fernando Flores Fernández, precandidatos a diputada federal y presidente municipal de Metepec, además de los dirigentes municipales de PAN, PRI y PRD. Empezaron a delinear las estrategias que realizarán para captar el voto en esta demarcación, que es prioridad para la alianza "Va por el Estado de México".

En Tultitlán el PRI se decantó por la candidatura del exalcalde Adán Barrón Elizalde, pero esa decisión no gustó ni tantito a la militancia. Por ejemplo, el dirigente de la CTC en el municipio, Germán Aldana Juárez, calificó de "nocivo y nada grato para el sector obrero" a Barrón y advierte que no ha solventado un proceso por parte del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (OSFEM), por desvío de recursos de ocho millones y medio de pesos durante su administración 2015-2018, según el oficio del procedimiento resarcitorio OSFEM/UAJ/DS/PARA/- IM/o8/2020 con fecha 11 de marzo del 2020. Quien está feliz de la vida con esta situación es Elena García Martínez, actual presidenta municipal que busca la reelección desde Morena.

En las elecciones próximas, al interior del PRI extrañarán mucho las estructuras del Partido Nueva Alianza, conformadas por maestros federales. Se trata de miles de personas que, tan sólo para el cuidado de las casillas, resultan indispensables. A eso se debe que en Morena se hayan apresurado a conseguir su concurso, pues de esa forma suplen la carencia de una estructura propia. En el Estado de México, el dirigente estatal de Nueva Alianza, Mario Alberto Cervantes Palomino, ha tenido el cuidado de capacitar a sus cuadros municipales, lo que será de gran ayuda para los candidatos.

La Alianza Mexicana de Organización de Transportistas A.C. (AMOTAC), envió una carta al gobernador Alfredo Del Mazo Maza para informarle del paro carretero que presuntamente se llevará a cabo este día, mediante una marcha lenta para no afectar a los miles de usuarios que circulan diariamente por las principales avenidas y carreteras del país. En el caso de la zona nororiente del estado, las unidades se concentrarán desde la 8:00 horas en las inmediaciones del exconvento de Acolman. Las unidades recorrerán 12 kilómetros hasta la caseta de cobro de la autopista México-Pachuca en Ecatepec. En ese sitio se realizará una manifestación para dar a conocer sus inconformidades sobre las extorsiones de que son víctimas tanto por los elementos de la policía estatal, como de la federal y de las municipales.

En Tecamac hay una fuerte corriente política que empuja para que el PRI postule como candidato a la presidencia municipal a Aarón Urbina Bedolla. sugieren que es el único priista que en este momento podría derrotar a la alcaldesa, Mariela Gutiérrez Escalona. Pero la morenista, previsoramente, ordenó el año pasado inhabilitar al ex presidente municipal y a 12 exfuncionarios por dos años, para ocupar cargos en el servicio público. Habrá que ver si esa sanción administrativa tiene sustento jurídico y también si a Urbina Bedolla le interesa regresar a hacer campaña, sobre todo ahora que las condiciones son muy propicias para los priistas.

Una de las grandes quejas de los pacientes que han sido atendidos en el Centro Médico “Adolfo López Mateos”, y que han librado el Covid-19, es que en los baños no hay papel higiénico, no hay gel, no hay jabón para lavarse, ni con qué secarse las manos. Es una cuestión administrativa. Por el contrario, salen verdaderamente agradecidos con el personal médico, con las enfermeras y enfermeros, camilleros, químicos, y gente especialistas que están con los equipos, porque hacen hasta lo imposible, con las carencias que tienen, para atender y salvar la vida de quienes ahí son atendidos. Pero al director de Administración, Ángel Rodolfo García, parece que estar en primera línea de la pandemia no es suficiente. En un audio califica la atención de las enfermeras de “pésimo”. Esto, luego de que el fin de semana su hermano llegó al área de urgencias, desde Naucalpan, y no fue atendido rápidamente. Pero el tema es que no había camas disponibles. El funcionario hizo que le dieran una cama de terapia intensiva, según acusan. Además, luego de que otro de sus familiares tuviera un leve desmayo, mandó traer un reactivo de glucosa, que desde hace tiempo dice que no hay. Lo acusan de negar mascarillas N95 y equipo de protección al personal, pero él y su asistente sí los utilizan. El doctor Gabriel O’Shea Cuevas, secretario de Salud, debe poner especial atención en este asunto, pues el personal está muy molesto, no sólo por la prepotencia, sino porque esconde insumos y medicamentos. Quizá le urgiría el nombramiento en la dirección.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!